

Fecha 30-01-2024	 <p>GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DOMINICANA</p> <p>INTERIOR Y POLICÍA</p>	Informe No.1-2023
Dirección de Gobiernos Provinciales		Versión 1.0
Gobernación San Cristobal	Viceministro de Seguridad Preventiva de Gobiernos Provinciales	

Informe del mes de Enero del Año 2024



Elaborado Por
Gobernadora Pura Casilla Dolores

Introducción

La Gobernación de la Provincia San Cristóbal presenta el siguiente Informe de las actividades realizadas durante el mes de Enero del 2024. Incluye los ingresos recibidos del Ministerio de Interior y Policía. También del ministerio Administrativo de la presidencia.

Actividades Sociales

04 DE ENERO 2024

En un ambiente de confraternidad, la Gobernadora Pura Casilla y el diputado Gustavo Lara Salazar, organizaron un encuentro especial de inicio de año con comunicadores, periodistas y miembros de la prensa en San Cristóbal donde hubo un rico almuerzo, rifas entre otras.



Actividades Sociales

06 DE ENERO 2024

La gobernadora Pura Casilla, el Diputado Gustavo Lara y otras autoridades en celebración Del Día de los Reyes han impactado diversas comunidades y municipios, entre otros a Haina, regalando sonrisas y juguetes a los niños de San Cristóbal, gracias al respaldo del presidente Luis Abinader.



06 DE ENERO 2024

Gracias al compromiso del presidente Luis Abinader, la gobernadora Pura Casilla, el diputado Gustavo Lara y las autoridades locales este viernes inició un recorrido en las comunidades de El Carril y Quita Sueño llevando sonrisas y juguetes a los niños de San Cristóbal en ocasión al Día de Reyes.



Actividades Sociales

08 DE ENERO 2024

En continuidad con la celebración del el Día de Reyes, la gobernadora Pura Casilla y el Diputado Gustavo Lara llevaron alegría a los corazones de los niños de Medina, La Cuchilla, Nigua, Doña Ana, entre otros. Con música, actividades recreativas y juguetes, compartimos momentos inolvidables, junto a los niños y las autoridades locales.



Construcción de Obras

08 DE ENERO 2024

La gobernadora Pura Casilla participo en la entrega de 12.9 millones pesos, para la continuidad de la segunda etapa de la cancha techada del Club Deportivo Los Buitres, a través de la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID), que administra el Ing. Rafael Salazar.



08 DE ENERO 2024

Gracias al presidente Luis Abinader, a través de la EGEHID se inició la remodelación del Liceo Musical de Bellas Artes donde se construirá una acera perimetral con adoquines, jardinería, un Bulevar Turístico y Cultural que dará un toque artístico y acogedor.



08 DE ENERO 2024

La Gobernadora Pura Casilla participo con gran entusiasmo en el inicio de la construcción y asfaltado de 2.56 kilómetros en la calle 5 de Abril, en el municipio cabecera de San Cristóbal. Todo esto es posible gracias al compromiso del presidente Luis Abinader y la colaboración de EGEHID.



08 DE ENERO 2024

La gobernadora Pura Casilla participo en el anuncio de la construcción del Multiuso de Cambita El Pueblecito Este proyecto se hace realidad gracias a los fondos de la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID), cumpliendo la promesa del presidente Luis Abinader.



08 DE ENERO 2024

La gobernadora Pura Casilla apoyo el inicio de la construcción de la Parroquia Sagrado Corazón de Jesús, con una inversión de 40 millones de pesos a través de la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana, liderada por el ingeniero Rafael Salazar, todo esto Gracias al impulso del presidente Luis Abinader.





09 DE ENERO 2024

Gracias al señor Presidente Luis Abinader desde el 09 de enero del presente año Hasta el próximo 12, El Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT) estará brindando servicios de renovación y emisión de duplicados de licencias de conducir para motocicletas. A partir de las ocho de la mañana, podrás aprovechar esta oportunidad en el estacionamiento del Polideportivo de San Cristóbal.



Otras personalidades

08 DE ENERO 2024

Los estudiantes y maestros de la Regional 04 vivieron un momento lleno de alegría y música sublime gracias a la Orquesta Cámara Simón Bolívar de Venezuela y la Fundación Filarmonía. La iniciativa tuvo como propósito principal armonizar el regreso a las aulas y dar la bienvenida

al Nuevo Año 2024 junto a toda la comunidad educativa. Los presentes se deleitaron con composiciones clásicas y originarias de Venezuela, que resaltaron la riqueza musical de esta hermana nación.



Apoyo a las Empresas Privadas

09 DE ENERO 2024

La Gobernación de San Cristóbal fue el escenario para realizar Networking con las autoridades locales, a través de la Fundación Filarmonía, el espacio también facilitó momentos de alegría, sonrisas y espacios fotográficos para los invitados.



Actividades de Donación

12 DE ENERO 2024

Con el apoyo del presidente Luis Abinader, al apoyo de la Gobernadora Pura Casilla y Gustavo Lara, los niños de San José de Puerto disfrutaron de un momento muy alegre en donde recibieron juguetes que no solo servirán como instrumentos de diversión, sino que también

serán las llaves secretas que abren puertas hacia un desarrollo pleno, donde su imaginación creatividad florecerá.



Reuniones

12 DE ENERO 2024

La gobernadora Pura Casilla participo en la presentación del Plan Estratégico Institucional 2023-2028 Del Distrito Educativo 04-01, entre las participaciones el Licenciado Jeremías Lorenzo, director distrital, precisó que en este período de 5 años lograrán avanzar un peldaño más en su lucha por mejorar la calidad de la educación en este municipio y en el de los Cacaos en la provincia de San Cristóbal.



Actos Oficiales

15 DE ENERO 2024

La gobernadora Pura Casilla entre otras autoridades importantes como el Señor ministro Ángel Hernández, el Ingeniero Rafael Salazar proporcionaron a los estudiantes de nuestra provincia 80 autobuses y 30 rutas para garantizar un traslado seguro a los centros educativos, esta entrega fue garantizada A través del Sistema Nacional de Transporte Estudiantil (TRAE). Con esta iniciativa, el Presidente Luis Abinader, busca proteger la vida de los niños que asisten a las escuelas diariamente. El servicio opera de 6 a.m. a 8 a.m., de 12 p.m. a 2 p.m. y de 4 p.m. a 6 p.m.



Actividades Sociales

14 DE ENERO 2024

A propósito del Día de los reyes nos dirigimos en compañía del Diputado Gustavo Lara a Villa Altagracia en donde más de 500 niños fueron los protagonistas de una tarde llena de divertidas actividades, palomitas, algodón de azúcar y sobre todo juguetes.



14 DE ENERO 2024

Gracias a La Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia (PROPEEP), se llevó a cabo una significativa jornada de inclusión social en Yaguate respaldada por diversas instituciones como CONAPE, Salud, entre otras.



16 DE ENERO 2024

Gracias al Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT) se está brindando desde el lunes 15 al viernes 19 de mes en curso servicios de renovación y emisión de duplicados de licencias de conducir para motocicletas, de ocho de la mañana a Cuatro de la tarde, en las cercanías del Ayuntamiento de Cambita Garabitos.



17 DE ENERO 2024

Por disposición del presidente Luis Abinader, el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) está llevando a cabo importantes acciones para mejorar la seguridad de los conductores en la carretera Sánchez, específicamente en el tramo San Cristóbal – Baní. Además, estamos implementando la colocación de ojos de gato para garantizar una mayor visibilidad y seguridad en esta importante vía.



INAUGURACIONES

20 DE ENERO 2024

En cumplimiento a la promesa del presidente Luis Abinader, la vicepresidenta Raquel Peña En compañía del director ejecutivo de la Autoridad Portuaria, Jean Luis Rodríguez y las autoridades de nuestra provincia como la Gobernadora Pura Casilla se entregó el nuevo muelle pesquero de Sabana Grande de Palenque, con una inversión de 20 millones de pesos, cabe destacar que esta obra beneficiará a los pescadores de la localidad y a sus familias; asimismo, impulsará esta actividad económica en la zona.



20 DE ENERO 2024

Gracias al presidente Luis Abinader, hoy inauguramos el nuevo estadio de béisbol de Sainaguá marcando un hito a 330 yardas. Junto a la vicepresidenta Raquel Peña, hicimos realidad el sueño de toda una comunidad que disfrutará de instalaciones deportivas de primer nivel. Esta importante obra fue realizada gracias al presidente Luis Abinader, con fondos de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial.



20 DE ENERO 2024

Como parte de las iniciativas del presidente Luis Abinader para fortalecer la educación de calidad a los estudiantes, la vicepresidenta Raquel Peña encabezó la inauguración de la "Escuela Básica Prof. Benjamín Figuerero" en Los Toros, Cambita Garabitos, junto al ministro de Educación, Ángel Hernández, y las autoridades de nuestra provincia. Este centro cuenta con facilidades como: 9 aulas, Oficina administrativa, Sala de profesores, Enfermería, Biblioteca, Cancha, Área de recreación, entre otros espacios.



Donación a personas Físicas

22 DE ENERO 2024

A través del Sistema Nacional de Transporte Estudiantil (TRAE), llevo a San Cristóbal con una póliza de vida para los niños y niñas que cuenta con una cobertura de hasta \$150,000 por estudiantes a través de Seguros Reservas de San Cristóbal. El mismo cubre accidentes, renta hospitalaria, gastos médicos y últimos gastos, brinda cobertura durante toda la jornada escolar. Esto permitirá que los estudiantes estén protegidos ante cualquier acontecimiento.



Seguimiento de obras

24 DE ENERO 2024

La gobernadora Pura Casilla superviso trabajos de ampliación y remodelación de la UASD San Cristóbal en compañía de la directora Margarita Corporán y otras autoridades de la universidad. Entre las nuevas instalaciones, destacan laboratorios equipados, áreas deportivas y recreativas, una moderna biblioteca y un fuerte compromiso con la sostenibilidad ambiental, todo esto Gracias a la inversión de más de 300 millones de pesos de la gestión del excelentísimo presidente Luis Abinader.



Visitas de seguimiento

25 DE ENERO 2024

La gobernadora Pura Casilla realizó una visita a las instalaciones del Hospital Regional Juan Pablo Pina en donde conversó con pacientes y su directora, Monserrat Santana. En el encuentro, hablaron de los importantes avances que ha tenido este centro regional de salud gracias al apoyo del presidente Luis Abinader, así como varios proyectos en desarrollo para seguir fortalecimiento la calidad de los servicios que se ofrecen a la población.



Reuniones

25 DE ENERO 2024

Este jueves, autoridades regionales y provinciales se unieron a representantes del Ministerio de Interior y Policía en la Gobernación Provincial de San Cristóbal. La reunión, encabezada por la gobernadora Pura Casilla, tuvo como objetivo dar seguimiento las estrategias enmarcadas en el programa de Seguridad Ciudadana "Mi País Seguro", que actualmente se implementa en diversos municipios de la ciudad.



Actos oficiales

26 DE ENERO 2024

La gobernadora Pura Casilla junto a las autoridades de San Cristóbal con diversos actos marcó el inicio de la conmemoración del 211 aniversario del natalicio del Padre de la Patria, Juan Pablo Duarte. Honrando su legado, nos unimos para recordar su legado y su rol fundamental en la construcción de nuestra nación.





Actividades Sociales

26 DE ENERO 2024

El Consejo Nacional de Promoción y Apoyo a la Micro, Pequeña y Mediana Empresa Promipyme entregó certificados en la Gobernación Provincial de San Cristóbal este viernes. El evento contó con la distinguida presencia del director nacional de Promipyme, Fabricio Gómez Mazara, la gobernadora Pura Casilla, el diputado Eddy Montas y otras autoridades nacionales y provinciales.



Construcción de obras

29 de Enero 2024

El representante de la gobernadora Pura Casilla, Julio Duvergé (Julito), supervisa estos trabajos personalmente. Avanza a buen ritmo la construcción del muro de gaviones en el sector de Las Flores, en cumplimiento las disposiciones del presidente Luis Abinader.





INAUGURACIONES

31 de Enero 2024

Por instrucciones del presidente Luis Abinader, el Ministerio de Interior y Policía, representada por la viceministra Ángela Jaquez, la Dirección de Ética e Integridad Gubernamental y la Gobernación de San Cristóbal inauguraron la Oficina local de Libre Acceso a la Información Pública (OAI). La gobernadora provincial, Pura Casilla, destacó que esta oficina, ubicada en el primer nivel de la gobernación, garantiza el acceso de la ciudadanía a información sobre las acciones y procesos gubernamentales.

